

Pressemitteilung

Die Mitarbeiterstiftung der Sparkasse Dachau spendet 7.300 Euro gehen heuer an soziale Projekte



Foto: Sparkasse

(v. l. n. r.) Gisela Wedlich vom Stiftungsbeirat, Prof. Dr. Horst-Günter Rau, ärztlicher Direktor des Helios Amper-Klinikums, Benjamin Bertl, Stiftungsbeirat, Gabriele Brückner, Geschäftsführerin der Bayerischen Krebsgesellschaft, Franz Neumüller, Stiftungsbeirat, Verena Popp von der Heilpädagogischen Tagesstätte des Franziskuswerks Schönbrunn, Matthias Burgstaller und Martin Brunner, Stiftungsbeiräte, Annika Sengpiel und Johannes Sommerer von der Berufsschule Dachau, Siegfried Hofer, pädagogischer Leiter der Weitblick-Jugendhilfe e. V. Dachau, Steffen Hoffmann vom Stiftungsbeirat und Eckart Wolfrum von der Caritas freuen sich über die Förderungen

Für sechs Projekte spendet die Mitarbeiterstiftung der Sparkasse Dachau insgesamt 7.300 Euro. Steffen Hoffmann vom Stiftungsbeirat und Personalratsvorsitzender der Sparkasse Dachau freut sich sehr, heuer wieder mit den Ausschüttungen der Mitarbeiterstiftung Gutes tun zu können und die Förderungen offiziell zu übergeben. "Das Geld wird in vielen sozialen Bereichen dringend benötigt und es ist schön, dass sich die Mitarbeiter unserer Sparkasse dafür einsetzen, den Bedarf etwas zu lindern", meint Hoffmann.

s-finanz@sparkasse-dachau.de

So erhält die Heilpädagogische Tagesstätte des Franziskuswerks in Schönbrunn für ihr Projekt zur Gartengestaltung 1.000 Euro. Die Tagesstätte plant, den Spielplatz umzugestalten, um den Jugendlichen eine vertraute, moderne und angenehme Atmosphäre für ihre Entwicklung zu ermöglichen. "Mit der Geldspende können wir einen schönen Garten mit altersgerechten Spielmöglichkeiten schaffen", erklärt Verena Popp von der Tagesstätte.

Ein weiteres Projekt betrifft die Heilpädagogische Tagesstätte in Hebertshausen von der Caritas. Hier fließen 1.000 Euro für eine Reittherapie der Kinder im Alter von drei Jahren bis zum Ende der Grundschulzeit. "Unsere Kinder mit frühkindlichen Traumatisierungen erhalten mit dieser Therapie eine ganzheitliche und individuelle Förderung", freut sich Eckart Wolfrum von der Caritas.

Die Bayerische Krebsgesellschaft erhält für zwei lokale Projekte Förderungen in Höhe von 800 und 2.000 Euro. Ein Projekt betrifft den Ausdauersport. "Der Sport wirkt prophylaktisch zur Vermeidung von verschiedenen Krebsarten. Somit werden wir mit der Spende eine Radtour durchführen, wobei ein Bus die Radler begleitet, um schwächelnde Radler aufzunehmen, und es werden teilweise Elektroräder zur Verfügung gestellt, da das Leistungsspektrum der Radler sehr unterschiedlich ist", erklärt Prof. Dr. Horst-Günter Rau, Leiter des Cancer Centers Dachau und ärztlicher Direktor des Helios Amper-Klinikums. "Das zweite Projekt betrifft die psychosoziale Beratungsstelle im Klinikum Dachau. Hier wird dringend Geld für den weiteren Bestand sowie für die weitere Qualitätssicherung benötigt", so Rau. Gabriele Brückner, Geschäftsführerin der Bayerischen Krebsgesellschaft, ergänzt, dass die Beratungskontakte innerhalb eines Jahres um rund 65 % gestiegen seien.

Die Mitarbeiterstiftung spendet weitere 500 Euro an die Berufsschule Dachau. Damit wird das Projekt "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage" unterstützt. Johannes Sommerer, Schulleiter der Berufsschule, erläutert, dass in diesem Rahmen ein Film über das Thema Rassismus und Ausgrenzung gedreht werden soll. Eine Fachklasse und eine Asylklasse werden das Projekt durchführen. "Das Projekt liegt uns sehr am Herzen und daher freuen wir uns sehr über die Unterstützung", sagt Annika Sengpiel, Koordinatorin der Asylklassen an der Berufsschule Dachau.

Die Weitblick-Jugendhilfe e. V. in Dachau erhält für die Gestaltung des neuen Gruppenraumes und den Ausbau des Fitnessraums sowie für diverse Freizeitmaßnahmen 2.000 Euro. "Der Tagessatz für die pädagogische Betreuung und Verpflegung deckt den Bedarf nicht ab, daher sind wir auf Spenden angewiesen und glücklich, dass die Mitarbeiterstiftung uns hier so unterstützt", erläutert Siegfried Hofer, pädagogischer Leiter der Jugendhilfe.

In einem gemeinsamen Termin in der Sparkasse konnten nun die Fördergelder im Beisein der Mitarbeitervertreter der Sparkasse offiziell übergeben werden.

Für Rückfragen zuständig: Sparkasse Dachau Susanne Allers Tel.: 08131 73-1305

E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de

s-finanz@sparkasse-dachau.de